

Zeitschrift:	Revue économique franco-suisse
Herausgeber:	Chambre de commerce suisse en France
Band:	13 (1933)
Heft:	2
Rubrik:	La Foire - Exposition de Rouen : 24 juin au 9 juillet 1933

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

VOUS EXPOSEREZ...

au Printemps 1933

A LA

8^e FOIRE-EXPOSITION

DE

ROUEN

Centre Industriel et Commercial

de la

NORMANDIE



Demandez Renseignements au Commissariat Général :

ROUEN — 74, Rue Ganterie, 74 — ROUEN (Téléphone : 49-37)

LA FOIRE-EXPOSITION DE ROUEN

24 Juin au 9 Juillet 1933

La Foire-Exposition de Rouen ouvrira ses portes le 24 juin 1933. Parmi les nombreuses Foires françaises, elle compte au nombre de celles qui ont su prendre une place importante.

Après huit années d'existence, ce résultat peut être proclamé sans crainte, alors qu'il est basé sur un accroissement ininterrompu et du nombre des exposants et de celui des visiteurs.

Pouvait-il en être autrement; il suffit de considérer l'ensemble des raisons qui militent en faveur du succès de la grande manifestation économique du plus vivant centre industriel, commercial et agricole du Nord-Ouest.

L'industrie de la région ne cesse de s'accroître et de se renouveler; le commerce a toujours été actif et florissant; négociants et détaillants sont avisés, soucieux de ne faire leurs achats qu'après une sérieuse documentation que seules les foires sont aptes à grouper.

Le port de Rouen est, cette année encore, le premier de France pour le tonnage; il est réputé pour la célérité des manutentions effectuées, grâce à un incomparable matériel sans cesse accru, perfectionné, renouvelé.

A sa Bourse, à ses marchés, accourent périodiquement les plus favorisés des agriculteurs, riches d'un sol fertile, d'un cheptel abondant.

Tous, Industriels, Commerçants, Usagers du Port, Agriculteurs sont pour la Foire de Rouen des visiteurs assidus, des acheteurs fidèles et les transactions enregistrées par les exposants témoignent d'un mouvement d'affaires extrêmement important.

Au surplus, l'organisation de la Foire sans cesse perfectionnée, donne à tous la plus ample satisfaction. Après un premier essai sur un emplacement restreint, dans des bâtiments de fortune, le Comité a su s'adapter rapidement à la situation créée par un succès inattendu. Un vaste parc de dix hectares a été remblayé, construit, aménagé, planté. Une suite interrompue de stands couverts, s'adosse à la clôture face à de spacieux hangars. Un immense hall abrite le commerce et les industries.

Une prévoyante organisation s'est assurée la force et la lumière, qui, abondamment répandues, permettent l'ouverture de la Foire en soirée.

Chaque année, une manifestation nouvelle avive l'intérêt du public; ce furent successivement des expositions coloniales, celles des pêcheries, des industries de transport, et, l'an dernier, le Salon très réussi des Carburants.

Les Pouvoirs Publics témoignent à la Foire-Exposition de Rouen un vif intérêt. Elle a été inaugurée ou visitée successivement par les Ministres du Commerce, des Colonies, de la Marine

Marchande, par le Président de la Chambre des Députés et par M. Gaston Doumergue, Président de la République.

En dépit des détracteurs trop souvent intéressés, les esprits avertis savent l'action prépondérante des Foires sur l'activité économique du pays. Ceux qui veulent parer à la menace de ralentissement de leurs affaires, comprennent toute la valeur d'une organisation qui rapproche si fructueusement le producteur de l'acheteur, pour le plus grand profit de chacun d'eux.

Quelle meilleure publicité que le stand, alors que, par milliers, les clients éventuels défilent, examinent, apprécient, demandent des renseignements et des catalogues, qu'ils conserveront, compulsieront.

Quelle documentation pour l'exposant qui notera avec soin l'adresse de ceux qui se seront arrêtés devant sa présentation, de telle sorte qu'en quinze jours, il aura réuni, constitué le fichier d'une province entière. Et quand il enverra ses prix courants, quand son Agent visitera la clientèle non acquise encore au cours de la Foire, son accès sera rendu d'autant plus aisément qu'il aura préalablement forcé l'attention.

C'est une vérité qui ne doit pas être perdue de vue que les Foires — les bonnes — ne valent pas seulement par l'importance des affaires qui y sont réalisées, mais encore par l'inégalable élément de publicité qu'elles constituent.

Et c'est bien sous ces deux aspects que se présente la Foire-Exposition de Rouen, car lui reconnaissant cette double action, les exposants viennent, chaque année plus nombreux et beaucoup d'entre eux augmentent l'importance de leur stand. La meilleure preuve en est qu'il a fallu construire un nouveau hall de douze cents mètres carrés où ont été transférés et groupés, les industries et commerces de l'alimentation. Aussi, le chiffre des affaires traitées se révèle imposant.

Quant aux visiteurs, sauf en 1931, année vivement concurrencée par l'Exposition Coloniale, dans la Capitale si proche, leur nombre n'a cessé de s'accroître. L'année 1932 a marqué un tel regain d'activité que, très souvent, la discipline du sens unique a dû être appliquée dans les halls, à la demande des exposants et du service d'ordre assuré par la police municipale.

Dans une province pondérée dont l'esprit sceptique et défiant est cité à juste titre, un tel engouement signifie bien à quel besoin répond la grande manifestation économique du Nord-Ouest. Aussi, peut-on sans crainte affirmer que la 8^e Foire-Exposition de Rouen est attendue par tous ceux qui savent quels éléments de prospérité elle apporte, en un temps où il convient de ne rien négliger pour rénover une activité économique durement éprouvée.